

令和元年 11 月 発行
沖縄市青年団協議会
〒904-0031
沖縄市上地 1-1-1
コザミュージックタウン B101
TEL/FAX098-911-5750
e-mail
okishiseikyo@at.au-hikari.ne.jp

市青協だより 鮮きずな



ツリーズム EXPO 大阪 〜南桃原青年会〜

南桃原青年会会長、仲宗根龍雅です。十月二十五〜二十七日の二泊三日で大阪のツリーズムエキスポ二〇一九に参加しました。この派遣は主に沖縄ブラス、航空会社のブラスで演舞しました。初日最初の演舞は六時半頃から沖縄ブラスでの演舞で色々な県の方々が見てくれており、中には沖縄の方も見に来てくれました。二日目の演舞は計四回あって一回目は沖縄ブラス、二回目は日本旅行ブラス、三回目は沖繩ブラス、四回目は会場が一番大きなステージでの演舞でした。一日目よりもいっぱいの人が見てくださってほんとに楽しく演舞ができました。最終日の演舞も計四回あって一回目沖縄ブラス、二回目JALブラス、三回目沖縄ブラス四回目ANAブラスでした。二泊三日で演舞回数が多くハードスケジュールでしたが最後まで南桃原青年会の演舞を見せきれたと思います。



第7回 美ら里まつり

十月二十日(日)に沖縄市農民研修センターで、第7回美ら里まつりを行いました。美里中校区の六自治会と五青年会で構成している美ら里の会が主体となり、沖縄市北部の活性化、交流、育成を目的とした本まつり、今年は一泊二日開催とし、朝十時からスタートしました。スタートは美ら里まつり恒例、大人気のヒージャラーオーラサーで幕開けし、地域の団体によるダンスに民謡、子供会や青年会のエイサー、バンド演奏など多彩な演目で盛り上げて頂きました。中盤の観客も交えての美ら里音頭では桑江市長も一緒に踊り、とても上手に踊られていて感動しました！当日は台風の影響で天候も悪く中止になる祭も多くある中、協力して頂きました多くの企業さん、関係者の皆さん、そして来ていただいたお客さん、沢山の方々のおかげでどうにか無事にまつりを開催し終えることが出来ました。



【美ら里の会】

警察署長表敬



10月16日に沖縄市青年団協議会役員で沖縄警察署を訪れ、新体制がスタートしたこと、今後の青年会活動を大城辰男警察署長に報告してきました。今後も情報交換、連携をとりながら全島、成人式等のイベントをトラブルなく行えるように協力していきましょうとお話しをしました。

今月のにいにい・ねえねえ

胡屋青年会 会長
宮城 大輝



こんにちは!今年度から胡屋青年会の会長を務めさせてもらっていますだーいこと、宮城大輝です。よろしくお願いします。
新年度にかわり青年会内でも、世代交代が少しずつはじまっておりますが胡屋青年会らしく頑張っていきたいと思ひます。また、会長1年目とゆうことで、右も左も分からない状態で、知識不足ではありますが、精一杯頑張っていきますので、よろしくお願いします。

令和元年 11月 発行
 沖縄市青年団協議会
 〒904-0031
 沖縄市上地1-1-1
 コザミュージックタウンB101
 TEL/FAX 098-911-5750
 e-mail
 okishiseiky@at.au-hikari.ne.jp

市青協だより 一きずな

全島エイサーまつり 総括会議・慰労会

十月二十九日に「第六十四回沖縄全島まつり総括会議・慰労会」が行われました。総括会議では、沖縄警察署、沖縄市消防署、行政をはじめ、市青協を含めた関係者が集まり今回のまつりの反省点など次年度以降もより良いまつりになるよう意見の交換が行われ、来年のまつりも何事もなく盛大に開催されると確信の持てる会議となりました。会議後の慰労会には全島エイサーまつりの協賛企業やまつりに出演した団体も招待され沖縄市からは池原青年会、越来青年会、園田青年会、山里青年会が参加しました。会の中では実行委員長である桑江朝千夫沖縄市長から出演団体への感謝状の授与が行われ、その後市青協会長の挨拶などもあり、とてもいい雰囲気の慰労会でした。来年の全島エイサーまつりも皆さんの力で盛り上げていきましょう。参加した青年会の皆さんおつかれさまでした。



市青協野球大会

10月27日(日)に第17回沖縄市青年団協議会、野球大会が行われました。コザしんきんスタジアムとサブグラウンドにて青年会8団体と沖縄市青年団協議会OBチームの計9チームが参加し熱戦を繰り広げました。今大会は中の町青年会の強さが目立ち、優勝に中の町青年会、準優勝に照屋青年会、3位に池原青年会という結果になりました。野球大会終了後は諸見里公民館にて、表彰式と交流会が行われました。優勝を遂げた中の町青年会おめでとうございます。また来年も優勝を目指して頑張ってくださいね。今回場所を提供していただいた、諸見里青年会の皆さんありがとうございました。体育部の皆さんもお疲れ様でした。



青年・婦人国内研修

十月四日～六日の三日間、中頭地区青年・婦人国内研修会に沖縄市の青年代表として参加した池原青年会会長の島田泰盛です。今回の研修地は鹿児島県で行われ、鹿児島県の観光名所を巡ったり、鹿児島県シムラバシ人材センターや鹿児島県青年会館に訪れて研修をしました。会員拡大の取り組み、地域再発見の文化事業の取り組みなどといった内容の講話を聞き、自分の青年会に活かせる内容が多く参考になりました。また、なかなか関わる機会がない他市町村の代表の方とも交流でき、自分にとってプラスになることができても多かったです。研修で学んだ内容を青年会に還元できるようにこれからも青年会活動に取り組んで参ります。



青年人材育成講座「SNS活用講座」

10月15日(火)に沖縄市宮陸上競技場会議室にて、人材育成講座が行われました。今回はモバイルプリンスの島袋コウさんを講師にお招きし、SNSの種類や特徴、活用方法について学び、SNSの危険性に関しても話を聞くことができました。今後、青年会の活動をSNSを使ってたくさん発信し、エイサーのまち沖縄市を更に盛り上げていけたらと思っています。講師の島袋コウさん、参加した青年会の皆さん、ありがとうございました!!



今月のお知らせ

- *11/2-3(土・日) 越来城下町まつり
- *11/3(日) 山里チャリティー
- *11/9(土) 青年まつり慰労会(場所:サザンカムフォート)
- *11/10(日) 中部バスツアー
- *11/12(火) 人材育成講座(場所:福祉文化プラザ)
- *11/29(金) 役員会
- *12/3(火) 代表者会議